



Sektion Mitterdorf/M
Tel: 0664/3008959
oeav@ok-kammerhofer.at

Gemeinsam ist unser Weg!

Wir waren in Mariazell

Am Samstag den 23.6.2007

trafen wir uns um 6 Uhr am Parkplatz beim Gasthaus Scheikl auf der Brunnalm.

Die Route führte über die „Rotsohl“ ins „Bärntal“ wo wir unsere erste Pause einlegten. Da es sowieso zu regnen begonnen hatte, drängte uns nichts und wir genossen die herzliche Art der beiden Halterleuten, dass wir gleich 17^{Uhr} Stunden sitzen blieben. Weiter ging es auf das Niederalpl und dann zur nächsten Pause bei der „Wetterin“. Da sich das Wetter gebessert hatte, blieben wir noch in der wärmenden Sonne sitzen. Nach kurzer „Jausenzeit“ ging es weiter in Richtung „Herrenboden“, wo wir aber vorher noch einen kurzen „Abstecher“ bei der „Weissalm“ machten.

Dann gingen wir weiter über die „Paulaquelle“ zur „Schöneben“. Nach kurze Labung ging es weiter in Richtung „Mooshube“, wo wir dann eine „Essenspause einlegten.

Wir nahmen warme Speisen zu uns und gingen danach, bei wunderschönem Wetter, auf das letzte Teilstück nach Mariazell. Nach 12 1/2 Stunden erreichten wir ALLE, ohne Probleme, die Basilika die noch besucht wurde und danach ging es mit „PUSTI“ wieder retour nach Mitterdorf.

Als letzte Station ging es zum Essen zu Fuchs Jörg, wo der Tag einen wunderschönen Ausklang fand!